



Pièces	2 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	N-40890
Prix	1 160 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Cap de Nice - Unique, les pieds dans l'eau, venez découvrir cette magnifique propriété située à quelques mètres de la mer. La villa bénéficie d'une exposition Sud Est et d'une vue à couper le souffle sur le Cap Ferrat et la mer. Un véritable havre de paix situé à proximité des commerces et du bus avec un accès direct à la mer. Elle se compose au premier étage d'un séjour avec cuisine aménagée et équipée très lumineux offrant une vue exceptionnelle sur la mer, d'un balcon, d'une salle d'eau avec wc et d'un dressing. Au rez-de-chaussée, une grande chambre de 24m² et une salle de bain avec wc. ...

Cap de Nice - Unique, feet in the water, discover this magnificent property located a few meters from the sea. The villa enjoys a South East exposure and a breathtaking view of Cap Ferrat and the sea. A haven of peace located close to shops and bus with direct access to the sea. It consists on the first floor of a living room with kitchen and equipped very bright offering an exceptional view of the sea, a balcony, a bathroom with toilet and a dressing room. On the ground floor, a large bedroom of 24sqm and a bathroom with toilet. Finally, on the second floor, a veranda of 6. 8sqm opening onto ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

